

MACROECONOMIA

CATEDRATICO:

C.P. LEGMY YANET SANTIZO ESPINOZA

TRABAJO:

ANALISIS INTERPRETATIVO

TEMA:

LA MACROECONOMIA Y SU IMPORTANCIA

LA MACROECONOMIA Y SUS SECTORES ECONOMICOS

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONOMICOS

POLITICAS Y CICLOS ECONOMICOS

LA GLOBALIZACION

PRESENTA EL ALUMNO:

OSMAR AGDIMAEI SOLIS CARBAJAL

GRADO, GRUPO y MODALIDAD:

6TO CUATRIMESTRE GRUPO "D"

DOMINGOS

FECHA: 19/06/2020

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, MEXICO

MACROECONOMIA

En el siguiente ensayo abordare las unidades que comprenden la materia de Macroeconomía, esta es parte de la economía porque es la que se encarga de analizar y estudiar en funcionamiento económico de una forma general, estudia las variables que produce un país, así como el total de bienes y servicios con los que cuenta, sus ganancias, empleo, precios entre otros aspectos. Entre sus principales características que podría hacer mención de la macroeconomía es el estudio hacia el funcionamiento de la economía global, la relación que existe entre las distintas variables, además de buscar, entender y explicar la economía y su objetivo que es evitar crisis en las organizaciones. Utiliza distintos medios o instrumentos y variables para poder desarrollar sus estudios, dentro de esto se mantiene el Producto interno bruto (PIB), este se encarga de realizar la suma de bienes y servicios de un país durante un periodo determinado que en general se realiza a cada año. Existe también la inflación que es el aumento sostenido de los precios de bienes y servicios, así como la tasa de desempleo que como tenemos conocimiento es una de las variables que hasta hoy en día afectan a muchos países, y claros ejemplos en México ya que es la cantidad de personas que no poseen de un trabajo. La tasa de interés también tiene que ver ya que es el porcentaje de dinero extra que cobra un banco al ofrecer un crédito. Y por último el gasto público ya que es un gasto por parte del estado para solventar sus gastos en general. La macroeconomía tiene objetivos principales como lo es el fomentar un crecimiento rápido, la baja tasa de desempleo y crecimiento dentro de la producción, lograr estabilidad, administrar los tipos de cambios y lograr equilibrio. Los sectores económicos son los que corresponden a la división de actividad económica de un estado o país, este incluye etapas de exploración de los recursos naturales, la industrialización, la preparación para el consumo, la distribución y la comercialización de bienes y servicios. Como tal esta se clasifica y ayuda a comprender como se relacionan todas las áreas de producción y comercio, así como también comprender el impacto de las políticas económicas de un Estado sobre sectores específicos dentro de la economía. Los sectores económicos se clasifican de la siguiente manera, existen sectores primarios estos comprenden todas las actividades de obtención de recursos naturales y están ligados con sub-sectores agrícolas, pesqueros, mineros y forestales. Los sectores secundarios corresponden a la transformación de la materia prima en algunos productos como los son los industrializados de alto valor agregado o productos terminados. Los sectores terciarios son el sector de

comercio y prestaciones de servicio, y es donde se desarrolla la distribución y comercialización de los bienes tangibles e intangibles. El siguiente es el sector cuaternario, este puede ser considerado como una subdivisión del sector terciario y abarca todas aquellas áreas en las que el conocimiento se capitaliza como un bien. Existen también los sectores económicos sociales, dentro de ello encontramos el sector público, sector privado, sector externo. Las principales variables económicas, Podríamos definir como variables macroeconómicas a los indicadores que toma en cuenta un país para poder comprender su realidad económica relacionado con otros países. Cada una de las variables que existen generan información fundamental para promover el desarrollo de una nación de acuerdo a sus funciones internas y relacionadas con la vinculación con otros países. El tener conocimiento acerca de las variables macroeconómicas nos sirve para saber cuáles son las actividades con mayor potencial en nuestro país y cuáles son los más vulnerables, de acuerdo a esto también que nos permita y sea posible la toma de decisiones. Una de las variables más importantes y que tomaremos como ejemplo es el cálculo de Producto Interno Bruto. El PIB es el que se encarga de reflejar en su totalidad los bienes y servicios finales producidos por nuestro país en un determinado tiempo, en este caso y como sabemos este ocurre comúnmente cada año. Existen muchas variables macroeconómicas en la actualidad que son de gran importancia ya que muchas veces tienen que ver con nuestro entorno diario, una de ellas podría ser el desempleo que como sabemos hoy en día hay personas que no cuentan con un empleo fijo o que simplemente en despedida por cuestiones injustificadas de la mano con ello el mal sueldo debido a que en nuestro país no exista grandes potenciales de comercio. Las políticas y ciclos económicos, esta cuenta con una disciplina que está dividida por políticas fiscales y monetarias, sus principales características son las de contar con alto nivel de coherencia y coordinación. Sus objetivos pueden ser a corto o largo plazo, sus fases principales son la depresión dentro de este se encuentra la recuperación, el auge y la recesión. Los pasos del ciclo es la segunda fase y tiene que ver con el empresario o emprendedor, la obtención y gestión de recursos, generación de valor añadido, comercialización, y generación de ventas. Los tipos de ciclos económicos son los siguientes: ciclos estacionales, ciclos de Whitman Rostow y el ciclo de Simón Kusnets. El tema para finalizar es la globalización, este es un proceso principalmente económico que consiste en la creciente integración de las distintas economías nacionales en una única economía mundial. La globalización se encarga de lograr la comunicación económica entre los distintos países del mundo, esto para unir mercados sociales, para la transformación social y política, busca implementar comercio para hacer crecer la

economía, aunque muchas veces esta creciente no es la misma para todos los países debido a la competencia que existe y dentro de ello se relaciona la falta de empleo que hoy en día es la problemática de muchos países. Dentro de la globalización económica existen ideas básicas, que son la especialización de la productividad, la competitividad de los mercados y precios atractivos. Las estrategias son variadas y cada una tiene que ser analizada por separado, así como la promulgación y aplicación de leyes que favorecen la integración de los países. Las ventajas principales son la red de global comercio que se establece entre países democráticos, favorece el intercambio cultural y educativo, además ayuda a llevar productos, tecnología y otros beneficios. Mientras que las desventajas son la estimulación al consumismo como forma de vida, la supresión de tasas y otros impuestos.